
 

 

巴拉圭國際學生能力評估計劃（PISA）結果強調了 Ñe'ẽry 

掃盲計劃的必要性 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

教育和科學部（MEC）於上週三宣布，透過實施 Ñe'ẽry掃盲計劃

等措施，透過加強學生的閱讀、數理邏輯和科學技能以不斷改善教育， 

12 月6 日，於巴拉圭大飯店發布了 2022年國際學生評估計劃或PISA 

報告的結果。該報告由教育部長 Luis Fernando Ramírez 發表，陪同人

員包括宗教事務副部長 David Velázquez Seiferheld、國家教育評估研

究所 （INEE） 所長 Sonia Domínguez 和研究教師 Rodolfo Elias。 

他強調，上述閱讀、寫作和口語計劃必須輔以其他相關因素，這

些因素對於確保既定目標的成功同樣具有重要性，例如學校供餐和基

礎設施，這是重要投資方面。推廣到全國貧困地區。 

在計劃的工作中，他提到要干預教育機構，改善指標性學校的維

修和翻新，除了提供數學之外，優先考慮廁所項目、性別浴室、飲用

水和公共空間的改善，並於語言和科學以及在課堂上落實 3,000 個圖

書館。 

MEC 負責人也表示，另一個關鍵方面是，每個教育計畫都具有

隨著時間的推移（至少三年）的可持續性，才能取得積極成果。 

「我們想做簡單的事情，對數學和語言進行干預。過去當我們嘗

試進行重大整修時，花了太長時間。我們現在需要做的是在兩個主題

的基本要素上，我們將在未來幾年致力於這些要素，而不是離開那裡，

以及我們提到的相關因素。如果我們分散大計畫，我們就無法擺脫困

境。“在這種情況下，少即是多。 ” 

值得注意的一點是國家公共投資和發展基金法（FONACIDE）的

修改，該法目前將 ITAIPU（水力發電廠）特許權使用費產生的資源

轉移到市和省。 

最後，他提到了年度評鑑計畫的實施，該計畫可以確定正在經歷

的進展，並能夠及時做出所需的變更和調整。 

 



 

 

撰稿人/譯稿人：陳鈺林摘譯 

資料來源：2023年 12月 6日巴拉圭教育部網路新聞稿 

https://www.mec.gov.py/?ref=301636-resultados-de-pisa-enfatizan-necesidad-de-

apostar-a-programa-nery 

  


